

- Réservé aux
Abonnés

Hockey en salle (Élite dames): à Vanpouille, la qualification pour la finale ne devrait pas échapper aux Cambrésiennes

Quatrièmes du général avec un match de moins que toutes leurs adversaires, les Cambrésiennes, sauf coup de théâtre, devraient décrocher leur billet pour la phase finale qui aura lieu à Douai dans quinze jours.

Fabrice Bourgis | Publié le 21/01/2022

f Partager **t** Twitter



Pauline Bracq et les Cambrésiennes, malgré des absences, visent le quatre sur quatre ce week-end à la maison.

Ce deuxième et dernier tournoi qualificatif, chez elles à Vanpouille, les Cambrésiennes vont surtout l'aborder pour se mesurer face à la concurrence à venir. Après le premier tour à Douai il y a quinze jours, le groupe de Mathélie

venir. Après le premier tour à Douai, il y a quinze jours, la troupe de Nathalie Vanderstraeten est, en effet, en position de force pour décrocher son billet pour la phase finale. Avec deux victoires au compteur en deux matchs, contre le Stade Français (1-2) et le tenant du titre, Lambersart (1-2), les Cambrésiennes comptent six points au compteur, soit déjà trois de plus que Montrouge, cinquième, une équipe qu'elles affronteront ce samedi et à qui il ne reste plus que trois matchs à jouer contre quatre pour le CHC. Autant écrire que le défi est tout sauf insurmontable à relever.

« *Pour moi, confirme Pauline Bracq, l'une des taulières de l'équipe du haut de ses 21 ans, on a déjà joué l'une des équipes les plus costaudes du championnat. À savoir Lambersart, contre qui on s'est, en plus, créé de nombreuses occasions. Avant ce tour à Vanpouille, c'est donc très encourageant. Mais il va falloir rester dans la même application que lors du premier tour. Continuer à jouer ensemble, à s'encourager, à ne pas se disperser. Parce que si aucune équipe ne m'a impressionné, j'attends quand même de voir ce que ça va donner contre Lille (3e) et Douai (1er). Et si on venait à rejouer Lambersart (2e) par la suite, il est clair qu'il ne faudra pas, non plus, prendre cette équipe à la légère.* »

Le titre pour objectif

Le titre, les Cambrésiennes l'ont, en fait, clairement en tête. « *C'est l'objectif des filles, admet la technicienne belge, adepte de la presse, un système en vogue cette saison. Et c'est à donc à moi à mettre les cartes en places pour les aider à y parvenir. Sachant que le groupe à disposition est très restreint.* »

« *C'est la première saison où l'on est vraiment hyper-soudées, ajoute Pauline Bracq qui, au passage, savoure à l'idée d'en découdre dimanche avec sa sœur Valentine, qui porte depuis quelques saisons le maillot de Douai. La cohésion est très, très bonne. Et c'est ça qui peut nous permettre de faire la différence. Le titre, en tout cas, on l'espère. Le dernier remonte à 2014 à Douai. Pour moi, c'est la bonne année cette fois.* » Vanpouille va pouvoir se faire son idée ce week-end. Et si le CHC convainc, nul doute que le public fera alors la route pour se rendre à Douai. Les féminines le savent, à elles de faire le travail.

À Vanpouille ce week-end

- Championnat de France en salle Élite dames. Deuxième tour qualificatif, demain et dimanche à Vanpouille Cambrai.
- Ce samedi : Cambrai – Lille à 15 h 35; Cambrai – Montrouge à 19 h 55.
- Ce dimanche : Cambrai – Villeurbanne à 10 h 50; Cambrai – Douai à 14 h 05.
- Au classement, après 3 matchs: 1. Douai (9), 2. Lambersart (6), 3. Lille (6), 4. Cambrai (6; -1 match), 5. Montrouge (3), 6. Stade Français (0), 7. Villeurbanne (0).

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) :

Hockey sur gazon (/tags/hockey-sur-gazon) |

Cambrai (59400, Nord) (/region/cambrai-et-ses-environs/cambrai)